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Roma,9 settembre 2013

Alllq.ch. Antonia Pa§qua REccHlA

Segretario Genera e M BACT

Al Dr. Mario GUARANY

Direttore Generale OAGIP

Oggetto: richiesta !rgenle dl incontro.

Ge;tÌLisegretario Genera e e Direttore Generale

lo scorso S luglio, in occasione del incontro con le OrganDzazloni sindacali, il MinÌstro Bray aveva

assunto l'lmpegno di otlenere un'apposita norma che consent:sse a MIBACT di procedere all assunzione

di nuovo persona e attingendo dale graduatorie degli idonei e che mitigasse gli effettÌ della spending
review in terrninÌ di eccedenza di personale.

ll recente decreto 101/2013 ha infatticonfermato, anche per il 2013 e 2014, le facoltà assunzionali

del Ministero dei Beni cu turali, già previste dal precedente decreto 214 2011.

ll dispositivo in questione consente quindi, da un Lato di adottare una temphtica più ampia per la

gestione de le attuali eccedenze in Area prlma, € dallalùo di assumere attraverso l'utilDzo delle viSentl
graduatorie relative alle Aree seconda e telza, che sono carenti di personale.

Entrambe le questioni necessitano, però, diapprofondimenti relativamente alla fase appllcativa, al

finedi garantlre uf produttivo benessere organizzativo.

Al riguardo appare nec€ssario un approfondimento circa icriteri di assegnazione del personale

previsti da ia legge, owero 'utilizzo delle graduatorie regionali o dela graduatorla naziona e, valutando
le esigenze provenienti da territori in precedenza non beneficati da processi assufzionali. lnoLtre appare

opportuno valutare, in sede di assegnazione del personale di prossima assunzione, anche la possibilità di

mobliità volontaria del personale presente in ruolo, con pa,1Ìcolare riferlmento al rlconoscimento dele
tutele sociali in rnateria, non app icate allo stato al perconale dl recente assunzlone.

Con l'occasione appare urgente l'attivazione d'inDiative tese a garantire la permanenza nel MIBACT

del personale comandato, la cui presenza è stata del tutto ignorata nei decreti legge governativi e

pertanto si richiedono chiarimenti in merito ale intenzioni dj codesta AmminÈtrazione circa la gestione

di quesla delicata partita atteso che riguarda personale che da annÌ presta servizio neg i istituti centrale e

periferici del Amrninistrazione ricoprendo, in tanti casi, incarichi di direzione.

AnaLogo approfondimento si rlchiede in riferimento allo sblocco, previsto dal citato decreto egge

1012013, delle assunzioni dele categorie protette, in particolare per qLre che riguarda le nuove

assunzioni previsÌe, qLrelle programmablli e la trasformazione /u/i t,me del personale ex egge 6Eé9

Con la presente le scriventi OO.SS. richiedono un approfondimento del e problematiche relative al e

vigenti gradualorÌe deeli idoneÌ e che rieuardano il personale interno.

ums*).



Risulta altresì necessaria e urgente una verificè del lavoro svolto dale Commissioni resionall
lstituite per predÌsporre le graduatorie necessarie per procedere e conc udere le progress onl
economiche del personale intereSsato.

5i ritiene, quindi necessarlo !n approfondimento delle problematiche relativ€ alle vigenti
gradLratorie degli idonei interni e una verifica urgente sullo stalo del'arte dei lavori delle Commlssioni
regionali impegnate nella predisposlzlone delle graduatorie relative ale progressioni econorniche,
grad!atorie a cui approvazion€ è prevista per ll mese dÌ dicembre p.v.

Anche le rassicumzionifornite dal Minlstro ir merito a i'immlnente disponlbilità di

economlche per le attivilà lstituzionaide Ministero hanno trovato conferma consertendo l'accordo
per le aperture notturne di Lug lo e agosto deÌsiti cuhura i.

Aperrure, che si prolungherarìno fino a dÌcembre e che vanno coltivate anche per i perÌodi
successivi, adottando appositÌ accordi sÌndacali che rendano sussidlarie e fufziofali tutte le tipolosle di
aperture straordinèrie, aL flne di garantir€ a miglÌore fruizione del bene cuturule Ìtaliano, con la

maggiore partecipazione possibile dei lavoratorial e iniziative.
Appare Ìn aggiunta necessario far€ il punto dela slt!azione s!lle problematiche relative

all'erosazione dei buofl pasto al personale, con riferimento .lle procedure di appalto in corso dl
spprovazione e a la situazione delle regioni i cui approwiglonamenti non sono assicurati da le gare ln

ln particolare e scriventi oo.55. desiderano avere delucldazioni in merito alle procedure di appalto
in corso diapprovazÌone e la sit!azÌone "debltoria" ln quelle regioniicui l'approwiglonamento del buoni
pasto non è assicurata da le Sare attivate.

lnfine rlteniamo ursente una verifica dello stato di pagamento de sa arlo accessorio affetrato nei
vari territori, dai qualÌgiungono segnalazioni di ritardi Ìncomprensibili in riferimento alla ormal compilta
definizione dele procedure approvative previste, nonché una verifica sulL'iter di approvazÌone dei
progetti locali, la cuÌ certificazlone non risulta.ncorc effettuata.

Certi di un vostro riscontro, nel resìare if
porgere cordia i salutÌ.

attesa di pronta convocazione, cogliamo l'occasione per
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